



Georges Karam a co-fondé Sequans Communications (SQNS, NYSE) en 2003 et est son Président-Directeur Général depuis sa création. Sequans est un leader français du semiconducteur spécialiste dans la radio 4G. En 2000, il participe à la création de Pacific Broadband Communications, une start-up Californienne achetée par Juniper Networks fin 2001 où il devient vice-président en charge du business câble. Au préalable, il a occupé des postes de cadre supérieur chez Alcatel-Lucent, SAGEM et Philips. Georges Karam possède un diplôme d'Ingénieur et un diplôme de Doctorat de Telecom Paris. Il est membre Senior de l'association IEEE et a à son actif plusieurs brevets et publications en communication numérique. Il préside l'Alliance Française des industries du Numérique (AFNUM), une organisation professionnelle appartenant à la Fédération des Industries Electriques, Electroniques et de Communication (FIEEC). Georges Karam est lauréat du Prix du Manager 2017 du Prix des Technologies Numériques.